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Актуальный вопрос!

П

..

одавляющее большинство людей
стараются не выносить сор из избы. Тем
самым, не озвучивая те сложности, с
которыми приходится сталкиваться в
реальной жизни на земле. Говорят толь-
ко о своих успехах и прекрасных планах
освоения поместья. Мы же говорим о
всех достижениях и сложностях, с кото-
рыми сталкиваются практически все
создатели Родовых Поместий для того,
чтобыпри создании поселения учли уже
имеющийся опыт. Как бы медленно не
развивались поселения, но этот процесс
уже не остановить. Сейчас его пытаются
затормозить. Реальный вопрос как? Да
оченьпросто.
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II-й открытый всебеларуский Форум создателей
Родовых поместий А на Земле быть добру!« »

(Минск, 26 октября 2008 года)

Мир полон добрых людей!
ИАЦ “Звенящие кедры Белой Руси”, редакция газеты “Наша Крын чка”i

будут рады принять в подарок: будут рады помощи:
- бумагу для принтера форматов и А3
- ноутбук или стационарный компьютер

- радиомикрофоны
устройства

- цифровую видеокамеру

- набор тестов и редакторская работа
- распечатка материалов (цветная и ч б)

- обработка информации библиотеки
- распространение газеты

- передача посылок в города Беларуси

A4

- GPS

/

Телефоны для связи +375-29-766-46-83 (Ратмир), +375-33-66-31-762 (Руса), e-mail: info@ecoby.info

Программа Форума:
Время Наименование мероприятия Место

0930-1000 Регистрация участников Фойе

1000-1030 Открытие форума, новости движения Зал

1030-1200 Что у нас: представление регионов, поселений,
гостей Зал

1200-1300 Начало работы ярмарки*, презентация
поселений, свободное общение Фойе

1300-1500 Секция по юридическим вопросам Зал

1500-1700 Секция по предпринимательству Зал

1700-1730 Подведение итогов, закрытие форума Зал

1730-2000 Концерт, выступление бардов, продолжение
свободного общения Вместе

Ярмарка и свободное общение:

Дополнительная информация:

После перерыва на обед в 12 часов начнётся работа ярмарки. Каждый из вас может привести
на нёё что-нибудь, сделанное своими руками. Кроме всего прочего, если вы ищете своего
любимого, то это будет хорошим способом показать себя в творении и посмотреть на
воплощение мыслей других людей. Если у вас есть желание провести в рамках форума
занятие по белояру, мастер-класс по плетению из соломки либо иное интересное
мероприятие: обращайтесь заранее к организаторам, чтобы мы могли найти для вас время и
оповестить об этом участниковфорума.

Для окупаемости аренды зала и других расходов, связанных с проведением Форума,
участниками при регистрации вносится организационный сбор в размере 10 тыс.руб. Если у
вас трудности с финансами, то предлагайте заранее свою помощь в организации, и она будет
оцененапо заслугам

mailto:info@ecoby.info
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Место проведения форума:

г.Минск, ул. пр.Партизанский, 2, 2-й этаж (здание универсама «Планар»).

Добраться до места от ж/д вокзала можно на автобусах №8, 43, 79, 79д, 127, троллейбусах
№3, 16, 30, 36 до остановки "Фабрика Коммунарка".От ст. метро "Пролетарская" можно дойти
пешком 500метров вдольж/д путей в сторонуПартизанского проспекта.

Путь от метро: Вход в здание:

Зал:Фойе:
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Анастас еўцы, што любяць
сельскае неба й радуюцца

і
«У горадзе,напоўненымгумавымі задумамі, кабпазбавіцца самога сябе…» — сьпяваеТомЁрк. І ягоцудоўнаразуме-
юцьанастасіеўцы—тыя,хтозажыцьцёнапрыродзе, затворчасьць і зарадасьць.

ДВИЖЕНИЕ

Любіць людзей і кусты
трускалак

«Я— гэта цэлы сьвет, сьвет—
частка мяне»

Анастасіеўцы ўзялі сваё імя ад
папулярных кніжак Уладзіміра
Мэгрэ «Анастасія».Жывуць далей ад
горада ў радавых маёнтках, што
аб ' ядноў в аюцца ў э ка в ё с к і .
Творчасьць, любоў і дабрыня — ува
усім. Дом будаваць — творча!
Забыўшыся на ўсе традыцыі і
стандарты. Будаваць радасна, не
сьпяшаючыся, як быццам бы гэта —
вясёлаягульня.

Парканаў анастасіеўцы не будуюць, а
робяць жывую агароджу з дрэваў і
хмызьняку. Расьліны можна не
перасаджваць і не палоць— свабода і
натуральнасьць даспадобы усім. Ежу
і паліва здабываюць на месцы, а
адыходыадказнаперапрацоўваць.

Л ю б о ў , д а б р ы н я — г э т а
беспрадметнае. Любіць людзей,
любіць кусты трускалак. Яшчэ
напрыканцы 60-х дасьледчыкБакстэр
вынайшаў: расьліны чуйна рэагуюць
на тое чалавечае, што знаходзіцца
побач.Анастасіеўцысьцьвярджаюць,
што плады, узрошчаныя зь любоўю,
нятолькі кормяць,але і лякуюць.

Ну,арабіць справу творча— гэта калі
радасна, не задумваючыся пра вынік,

гэта цалкам «тут і зараз». Гэта ня
толькі вынайсьці новую і сваюмадэль
дома, гэта і земляробства, і усё, чым
рука і розумзанятыя.

зАлтаяпіша:

«Як жыць зь Любоўю? Трэба ўмець
рабіць нават любую руцінную
драбяз у зь любоўю . Любіць
лайдачыць?Хацеў быяпаглядзецьна
таго, хто доўга можа рабіць гэта зь
любоўю. …Расчысьціў сьцяжынкі,
ідзеш да палонкі па ваду. Учора ты
радаваўся пры гэтым сустрэчы з
Рэчкай, дыхаючы поўнымі грудзямі.
Ці не падмяніла гэтую радасьць
думка пра помпу, якую ты цяпер у
стане купіць, і тады вада сама ў дом
пойдзе.Калітак, тыусё згубіў».

Жыцьцё ў радавым маёнтку —
радаснае, адказнае і творчае —
нялёгкае мастацтва, якому трэба
вучыцца. Былі і тыя, сьпярша
натхнёныя, хтозьбягаўадтуль.

Дзяўчына , з прыемнасьцю
чытаючы кніжкі «Анастасія», адчула
прагудаЗямлі.
«Але гэта было ўсяго жаданьне
зьбегчы, — прызнаецца мне яна. —
Спачатку трэба ў галаве навесьці

парадак і зь любоўю пакідаць месца.
Дарэчы, мне здаецца,што ў радавым
маёнтку прасьцей за усё прадпры
мальнікам, бо яны прызвычаіліся да
самаарганізацыі».

— малады і беларускамоўны.
Ён жыве на лецішчы зь сябрамі і
езьдзіцьу горадразнадва тыдні.

«У нас ужо ёсьць зямля для радавога
маёнтка, але мы чакаем, пакуль
дарасьцем да яго. Зараз мы імкнемся
навучыццазарабляць грошынасваёй
зямлі.
Я шмат займаюся самапазнаньнем,
падабаецца займацца прыроднымі
сьвятамі, я вось свой сонечны
каляндарстварыў».

Аднойчы увосень да Ратміра
прыйшло цікавае разуменьне. Яно
было нядоўгім — бліснула як
прамень.

«Адчуў усю зямлю як адзінае. Гэта
ніткі, якія цягнуцца з бясконцасьці ў
бясконцасьць і зь якіх створаны ўсе
жывыя істоты.Я сяджу на камяні, але
камень — тая ж самая нітка, што і я,
толькі крыху па-іншаму завязаная.
Гэта — мая аснова ўсяго ўзаема
дзеяньня са сьветам. Я — гэта увесь
сьвет, сьвет — частка мяне. Калі гэта
адчуваю, не магу рабіць нешта
дрэннае сьвету».
Разуменьне, што прыйшло да
анастасіеўца Ратміра, адлюстравала
сутнасьць шматлікіх духоўных
т р а д ы ц ы й . У б у д ы с ц к а й
«Аватамсака-сутры», напрыклад,
сьцьвярджаецца: «

».
Ратмір кажа, што каб дасягнуць

ВасілійЦюрын

Вяліка

Ратмір

-

-

Кожная рэч у сьвеце
ня ёсьць проста яна сама, а заключае ў
сябе ўсе іншыя рэчы і на самой справе
ёсьцьусё астатняе
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гэтага адчуваньня «

».

РаспавядаўРатмір і праадказнасьць:
«І чым далейразьвіваемся, тымболей
бярэм адказнасьці на сябе . Я
ўсьвядоміў , што зьнішчаецца
прырода, і цяпер адно выйсьце ў
мяне—узяцьадказнасьць».

Анасамрэчу сьвецешматбыло, ёсьць
і будзе родных альбо стрыечных
братоўанастасіеўцам.

, амэрыканскі філёзаф і

пісьменьнік родам з XIX стагодзьдзя,
сыходзіць жыць у лес, дзе будуе дом і
вядзе натуральную гаспадарку. А
яшчэ і кніжку пазьней пра гэта
напіша — «Уолдэн, альбо жыцьцё ў
лесе». Дарэшты зьліваючыся з
прыродай, ён раптоўна усьведамляе:
сажалкаУолдэн— гэтаясам.

, гіпоўскі аўтарытэт і
пісьменьнік, адважна перасяляецца
працаваць-жыць у горы, бо там —
духоўнасьць.
Але навучыцца назіраць вецер,
кінуць жвавую балбатню ўнутры
гарадзкомурозуму— страшна.

больш часу трэба
пабыць аднаму са сьветам, без хаоса, без
заўсёднай гаворкі розуму.Не глядзець на
дрэва, думаючы: „Вось гэта дрэва“, а
проста глядзецьнадрэва

Шмат анастасіеўцаў на
сьвеце

Генры Тора

Джэк Керуак

Кацярына Безмацерных
Рубрыка Ёсьць такія людзі 15/07/08

http://generation.by/news2445.html

ДВИЖЕНИЕ

Пра праэкт Generation.by
Мы Нашталісман

Дзеньнародзінаў

Generation.by - гэта рэсурс для
актыўных людзей і пляцоўка для
рэалізацыі творчых ідэяў. Мы
чэрпаем натхненьне ў студэнцкіх
часах – бо для нас студэнцтва –
незабыўны час. Час пошуку ўсяго
новага, час выпрабаваньняў, час
навучаньня , які паказвае , што
вучыцца насамрэч трэба ўсё жыцьцё,
час прамацваньня глебы для
самастойнага жыцьця, поўнага
пры го да ў , шчырых ся бро ў ,
незабыўныхуражаньняў.
Мы хочам атрымаць ад жыцьця ўсё. І
хоць далёка ня кожны сучасны
беларускі хлопец ці дзяўчына мае
зараз уласны iPod ці ноўтбукApple, і
многія з нас нават нарадзіліся яшчэ ў
СССР, але ўсё роўна мы зьяўляемся
першымпакаленьнем,што вырасла ў
незалежнай Беларусі, што ўжо
робіць нас чымсьці адметнымі. Мы –
пакаленьне, якое хоча дасягнуць усіх
вяршыняў і ні сантымэтрам меней,
якое разумее, што ўладкоўваць сваё
жыцьцёпатрэбна самастойна.
А інтэрнэт – гэта не віртуальнае
жыцьцё. Гэта для нас дадатковы
сродак камунікацыі, магчымасьць
самарэалізацыі, пошук крыніцаў
інфармацыі. А галоўнае – гэта людзі.
Добрыconnectнаватoffline ;)

Вожык. За час існаваньня праекту
гэта падаецца ўжо цалкам лягічным.
Лічы–нашаклясыка ;).

І мынаагуллічым,што вожык – самая
жывучая, разумная, мілая і хітрая,
мэтаскіраваная і пасьпяховая
жывёлінка. І ёндобрааберагае сайт ;).

Вясновым сонечным днём, вечарам і
ноччу 17 красавіка сьвяткуем :).
Менавіта ў гэты дзень 2007 спасылка
generation.by пачала весьці на наш
сайт.
Тры з паловай гадымыпрацавалі над
праектам Studenty.by, які стартаваў у
сьветлую дату 17 лістапада 2003 года
(якразудзень студэнта!).
Можна лічыць, што файны праект
generation.by вырас на/з studenty.by,

увабраў у сябе ўвесь ягоны кантэнт,
досьвед і нават каманду :), аброс
н о в ы м і і д э я м і , л ю д з ь м і ,
прыапрануўся і рушыў на новыя
прыгоды.

Кантактуйце
Папытаньняхсупрацоўніцтва

ICQ:
Skype:
Для разьмяшчэньня ўласных
публікацыяўнаGeneration.bY

Для разьмяшчэньня афішаў і
абвестакнаGeneration.bY

vola@generation.by
346691156

tarka_by

team@generation.by

info@generation.by

http://generation.by/news2445.html
mailto:vola@generation.by
mailto:team@generation.by
mailto:info@generation.by
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Донецкая интеллигенция мигрирует в село
В то время как цены на недвижимость в Донецке стремительно растут, молодые семьи находят нетривиальные
решения квартирного вопроса.Всё больше горожан перебираются в сельскуюместность, гдежизнь дешевлеи, как
уверяют сторонники подобныхшагов, гораздо приятнее.Корреспонденты «Донбасса» побывали в поселкеНовог-
ригоровка, где бывшиежителиДонецка,Горловки,Луганскаидругих крупныхгородоврегиона создалинастоящее
экопоселениеидалиемуимяРассвет.

Землю – крестьянам!

В квартире тесно,
а на работе – скучно

Все здешние «добровольные
переселенцы» переехали в этот
поселок неподалеку от Дебальцева,
чтобы воспользоваться законом «О
личном крестьянском хозяйстве».
Этот закон, принятый в 2003 году,
дает каждому совершеннолетнему
гражданину Украины право
безвозмездно получить в собствен-
ность до двух гектаров земли, на
которой можно разбить сад ,
построить дом, заняться животно-
водством или пчеловодством – в
общем, вести свое хозяйство. Вскоре
после принятия этого закона в
Д о н е ц к е н а ш л а с ь г р у п п а
энтузиастов, которые захотели им
воспользоваться. Одним из них был
Виталий Кривенда, живущий теперь
вНовогригоровке.
- Закон-то приняли, а механизма его
реализации не было, - рассказывает
он. – Бились за эту землю полтора
года.В сельсовете нанас смотрели как
на сумасшедших, они не имели ни
компьютера, ни понятия о новых
законах. Еще подозревали, что мы
берем себе эту землю, чтобыпотомее
продать.Но ведь в Украине действует
мораторийнапродажуземли, да ине
нужно нам это. Чего мы только не
наслушались – скептиков было
много. Но в конце концов всё
получилось.
Для экопоселения единым наделом
было выделено больше двадцати

земельных участков. Правда, не все
«новые помещики» перебрались
сюда на постоянное жительство –
некоторые только периодически
наведываются из города. Но есть и
такие, кто окончательно променял
блага цивилизации на красоты
природы.

Ксения и Евгений Водопьяновы
живут в поселке уже четыре года.
Чтобы перебраться сюда, супруги –
оба выпускники горловского иняза –
оставили блестящие карьерные
перспективы в Донецке. И не
пожалели.
- У меня была хорошая работа, я за
полгода стала начальником отдела в
страховой компании и шла дальше, -
рассказывает Ксения. - Все потом
делали круглые глаза: «Как можно
былоотказатьсяот такихперспектив?
Это же так круто!» Нет, это
было не круто на самом деле.
В к а к ой - т о мом ен т я
почувствовала, что больше
так не могу. Сижу с утра до
в е ч е р а н а р а б о т е , а
фактически никому ничего
полезного не делаю. Я хотела
ребенка, но знала, что, если
выпаду из этой гонки хотя бы
на год, о карьерном росте
можно забыть. К томуже, мы
целый год не могли найти

квартиру по нормальной цене, жили
умоей бабушки.Дамнеи не очень-то
хотелось жить в квартире. После
института я восемь месяцев
проработала в Германии по
программе Au Pair, жила там в
частномдоме.Ещепосле тойпоездки
я почувствовала , как тесно в
городской квартире. За границей
считается, что в городе живут только
бедные люди, у которых нет денег,
чтобыкупить свойдом.
А потом Ксении попались книги из
серии «Звенящие кедры России»
В л а д ими р а Ме г р е – о ч е н ь
п оп у л я рн о г о а в т о р а с р е ди
российских сторонников жизни на
лоне природе. Его основная идея
состоит в том, что человек может
быть счастлив только тогда, когда у
него будет собственная земля, на
которой он построит дом, посадит
сад.
- Конечно, я отнеслась к этим книгам
просто как к художественной
литературе, но сама идея показалась
мне красивой, - говорит Ксения. – А
когда поделилась с мужем, он вдруг
сказал: «Так давай возьмем себе
землю». Я удивилась: «Как это
землю? Я не готова». Но он начал
искать, прочитал в Интернете о
создающемся экопоселении, потом
мы решили съездить, посмотреть.
Сна ч а л а у в и д е н но е н а с н е
впечатлило. Вы же знаете, сразу
хочется лес с озером и дом с
мезонином. А тут какая-то голая
с т е п ь , в с ё с к у ч н о . Но мы
поразмыслили и всё же занялись
оформлением документов. В 2004
году переехали в деревню и сняли
дом, а в 2005-м наконец получили в
собственность тригектара земли.

ДВИЖЕНИЕ
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Без воды, зато с Интернетом

Понаехали тут!

Интернет-адреса
Для этого Ксении смужемпришлось
бросить работу. Поначалу было
сложно . На своей земле они
посадили сад, но выдалась очень
суровая зима, и все молодые деревца
погибли . Однако супруги не
сдавались.Вновьпосаженныедеревья
принялись, родилась дочурка,
которой дали старинное русское имя
Забава.
Авпрошлом году семья купила домв
Но вогригоровк е . В н ем не т
водопровода, затоестьИнтернет.
Евгений занимается переводами на
дому . А Ксения у строила сь
учительницей в сельскую начальную
школу, да еще и работает на
полс т а в ки в родном иняз е .
Оказалось, что даже живя вдалеке от
цивилизации , можно неплохо
зарабатывать.
Другие основатели Рассвета тоже
устроились на новом месте. Виталий
Кривенда создал и развивает
дебальцевский городской портал в
Интернете, а заодно работает в
местнойгазете.Наработудобирается
на велосипеде – дорога занимает
всегодесятьминут.
Чтобынаведаться вДонецк,придется
воспользоваться сначала такси, а
потом маршруткой. Но местных
жителей это не смущает – Ксения с
Евгением недавно даже ездили на
балет . Говорят , когда жили в
Донецке, всего пару раз выбрались в
кино, на большее не было ни
времени,нинастроения.
- Нельзя сказать, что наш образ
жизни уж очень отличается от

городского, - говорит Ксения. -
Только нашей дочке есть где гулять,
она более здоровая, чем дети,
живущиев городе.Намтри года,ини
разу не приходилось обращаться к
врачам. Я не чувствую себя ни в чем
обделенной. Зато у меня есть то, чего
нет у многих других людей – дом и
сад, а главное – цель в жизни: своими
руками создавать красоту на
собственнойземле.

Коренные жители Новогригоровки
поначалу воспринялипереселенцев в
штыки.Они просто не могли понять,
зачем те делают такую явную
глупость – уезжают из города в село,
когда все нормальные люди
поступают наоборот. Кроме того, у
них был железный аргумент: «Вы
водкинепьете, значит, что-то здесьне
то.Наверное, сектанты».
Была и еще одна проблема – хоть
земля, выделенная поселенцам, по
закону считалась свободной,местные
жители издавна пасли на ней коров.
И когда новые хозяева перестали
пускать их на привычные места, они
сильно ра зозлилис ь . Самые
недовольные даже устраивали
поджоги – многие участки сильно
пострадали от рук сельских
мстителей.
Со временем сельчане привыкли к
новым соседям и даже оказались
д о в о л ь н ы . В е д ь т е п е р ь
Новогригоровка – возможно ,
единственный поселок в Донецкой
области, куда приезжают люди из
г ор од о в и во с с т ан а вл ив ают
з а б р о ш е н н ы е д о м а и
инфраструктуру.

- У экопоселения Рассвет есть своя
с т р а н и ч к а в И н т е р н е т е –
www.rassvet.dn.ua
- Закон Украины «О личном
крестьянском хозяйстве» от 15 мая
2003 года можно почитать на сайт
В е р хо в н ой Ра ды по а д ре с у
www.zakon.rada.gov.ua.
* Ксения ВОДОПЬЯНОВА вместо
того, чтобы водить трехлетнюю
Забаву по врачам, позволяет ей всё
лето бегатьбосикомпотраве.
* Самый удобный, приятный и
полезный вид транспорта в
экопоселении – это велосипед.
Виталий КРИВЕНДА с его помощью
за десятьминут добирается на работу
вДебальцево.

Алиса СОПОВА,
газета «ДОНБАСС»

Фото Ольги КОНОНЕНКО

ДВИЖЕНИЕ

Фильм о поселении Славное“ ”
Доброго временисуток вам!!!
Рад сообщить, что вышел в свет
новыйфильмопоселенииСлавное.
Вфильмевыувидите
-Рождениедетейвпоселении;
- Интервью с создателями родовых
поместий;
-Строительствоэко-домов;
-Праздникурожаявпоселении;
-имногоедругое...
В фильме звучат песни Алёны
Ириной. Режиссёр -Андрей Шадров.
Професcиональнаясъёмкаимонтаж.
Продолжительность- 43минут.

Первую часть фильма Славное
можноскачать здесь
http://bard.ifolder.ru/6899972
Славноечасть2
http://bard.ifolder.ru/7210978
Славноечасть3
http://bard.ifolder.ru/7211025
Славноечасть4
http://bard.ifolder.ru/7211057
Приятного вам просмотра и
всегодоброго!!!

http://www.rassvet.dn.ua
http://www.zakon.rada.gov.ua
http://bard.ifolder.ru/6899972
http://bard.ifolder.ru/7210978
http://bard.ifolder.ru/7211025
http://bard.ifolder.ru/7211057
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Что тормозит развитие поселений
или игра в "родовое поместье"

Подавляющее большинство людей стараются не выносить сор из избы. Тем самым, не озвучивая те сложности, с
которыми приходится сталкиваться в реальной жизни на земле. Говорят только о своих успехах и прекрасных
планахосвоенияпоместья.Мыжеговоримовсехдостиженияхисложностях, скоторымисталкиваютсяпрактичес-
кивсесоздателиРодовыхПоместийдлятого,чтобыприсозданиипоселенияучлиужеимеющийсяопыт.

Как бы медленно не развивались
поселения, но этот процесс уже не
остановить. Сейчас его пытаются
затормозить. Реальный вопрос как?
Да очень просто. Помните из книг
Мегре - Анастасия говорила, как
поступилижрецы с учениемИисуса?
Они поняли, что с ним бороться
бесполезно, но если его немного
идеологически изменить и кое-что
добавить, то оно будет работать на
них.Такипроизошло.
Тоже самое происходит с движением
создателей родовых поместий. У нас
сейчас очень много говорят о свободе
выбора человека, о "свободе воли".
Вот вам и есть та "Ахиллесова пята"
из-за которой идут все разногласия.
Давайте разберёмся, что же такое
свобода. Свобода - это свобода от
чего-либо, а воля - это ответст-
венность.
Вы на в е рно помни т е т а ко е
выражение "железная воля". Оно
говорит о том, что у данного человека
есть определенные принципы, и он
их чётко отстаивает. Теперь давайте
прочитаем немножко по-другому
свобода воли - свобода ответст-
венности, то есть за что хочу -
отвечаю, не хочу - не отвечаю. И как
же можно создать коллектив
единомышленников с людьми, у
которых такиеубеждения?

А ему просто захотелось гадость
сделать, так не думая ни о чем,

потому что у негоплохое настроение.
Так вот при создании коллектива,
чтобыниктоникомуне одевалвёдра с
помоями , нужно обязательно
проговаривать и записывать все
взаимоотношения в коллективе,

если человек не соответствует
коллективному видению и не
выполняет взятые им обязательства
поосвоениюземли.

А земля пустует и ждёт от человека,
ко торый е ё в з я л ла с ко во го
о б р а щ е н и я . З е м л я х о ч е т
сотрудничать с людьми , но в
большинстве случаев довольствуется
очень редким посещением своего
владельца.

Спрашивается - а для чего вы брали
землю? Так на всякий случай? А всё
п о т о м у , ч т о н е т у л ю д е й
о т в е т с т в е н но с т и з а в з я ты е
обязательства или вообще не было
никакого разговора по срокам
освоения земли. Вот у нас реально
почти вся земля роздана.Но её очень
малолюдейосваивает.

И есть семьи, которые готовы в
течение года уже перейти на свои
участки, а земли нет. Потому, что вся
земля застолблена. И никто не хочет
уступать. Были у нас случаи, когда

ребята сами отказывались от земли,
говоря что они еще не готовы так
круто поменять свою жизнь и
отдавали участки другим. Но есть и
такие, у которых уже создано своё
поместье возле села Юрьевка
Киевская обл. в поселении Родное.И
так получилось, что в то время, когда
у нас ещё давали землю всем подряд
они тоже взяли себе участок .
Осваивать её никто не осваивает. По
их словам они хотят сделать здесь
парковуюзону.

Жить естественно одновременно в
двух поместьях невозможно, да они и
не собираются. Но когда им сказали:
"Ребята, прошло уже три года, вы
осваивайте землю или дайте другим
такую возможность.

Оксана Соловьева и Андрей лишает
нас возможности иметь соседа. Если
они хотят создать парковую зону и
один раз в год приезжать отдохнуть в
Крыму у нас не будет соседей.А если
все начнут создавать парковые зоны,
тогда о каком поселении может идти
речь?В начале люди до конца не

проговаривают своё видение
жизни на земле. Когда заходит
речь про нормы добрососедского
проживания, можно назвать его
Уставом, у людей сразу становятся
круглыми глаза и многие сразу же
начинают говорить о свободе
выбора, что нельзя человека ни к
чему принуждать, что каждый
человек свободен и должен делать
то, что считает на данный момент
нужным, при этом много говорят
про осознанность, про любовь,
про всепрощение и принятие
любого действа, как урока для
тебя. Одели тебе на голову ведро с
помоями, а ты поблагодари этого
человека за урок и ходи думай,
почемуеготебеодели.

предусмотреть изъятие участка,

Ау нас как?Книжки читал?Читал.
Хороший мальчик иди к нам, вот
тебе участок, а остальное мелочи,
г ла вное ты в идее , а т ам
разберемся.Апотомпроходитгод,
два, три, четыре, а мальчика все
нет и нет на земле. Один раз в год
приедет расскажет , как ему
тяжело в городе, как он хочет на
землю, но вот еще немножко
осталось, уже вот-вот совсем скоро
и...

У людей находится сто
одна причина, чтобыне осваивать
своёпоместье.

Тут сразу стали
говорить о свободе выбора, что
каждый должен сам решать, когда
ему приходить на землю. Как
интересно нам поступить в
данной ситуации? Они говорят,
что мы нарушаем их свободу
выбора. Интересно, а они не
нарушаютнашусвободувыбора?

Вот из-за амбиций таких людей и
тормозится процесс становления
поселений. Уловка в чём? Главное
собрать людей под идеей, не
с ф о р м и р о в а в н о р м ы
добрососедского проживания, не
проговорив ответственности
каждого человека за принятое им
решение. Дать им землю. А потом
процесс идёт по проторенной
дорожке. Прививают чувство
свободы, ощущение себя творцом
и дело сделано. Каждый начинает
отстаивать своё видение развития
поселения, естественно уступать
ни кто н е хочет , споры и
разногласия затягиваются, люди
замыкаются каждый в своём
поместье, и нио каком коллективе
уже речи нет. Потом приезжают
корреспонденты и наблюдают
самипонимаетекакуюкартину.
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Наши украинские казаки говорили
так: свобода - ничто, воля - все. Они
понимали значение слов свобода и
воля. Мне говорили не писать
фамилию и имена людей живущих в
своём поместье в п. Родное, а я всё-
т а к и д умаю , ч т о д в иж ение
создателей родовых поместий
должно знать своих героев в лицо. И
если люди у нас в поселении будут
пытаться использовать землю не для
создания своего поместья, а для
каких-то других целей мы будем
размещать информацию о них в
г а з е т е и на н ашем сайт е с
фамилиями, чтобы все знали кто есть
кто.
Сейчас настало время ответствен-
ности и за свой выбор тоже. Вы
только представьте себе поселение в
котором каждый делает что хочет, не
учитывая ничьи интересы и то, в
котором соседи проговорили своё
совместное настоящее и будущее
определив цели, задачи и пути их
достижения во главе всего ставя идею
и общественные интересы. Как вы
думаете, в каком поселении быстрее
добьютсяощутимогорезультата?
И вообще если говорить о свободе
выбора человека, то она закан-
чивается там, где начинается свобода
выбора другого человека. На этих
"свободах" и пытаются играть, дабы
не допустить формирования
коллектива, в котором будут учтены
мнения всех людей. Ведь когда люди
объ единяют с вои усилия и
стремления в работу включается
соборный интеллект. Кое-кто этого
нехочет -иначеихпланырухнут.
Но у многих так сказать, сочувству-
ющих идее нет ни планов, ни
видения. Они живут и радуются
жизни,довольствуясь тем,чтоимеют.

Наверное, надеются, что за них это
сделает кто-то. Естественно ничего не
делать физически и создавать
мыслеобразы легче, чем работать на
земле в огороде, очень часто в
жаркую погоду. Да работаем, да
устаём, но эта усталость в радость,
когда видишь уже первые плоды в
своём саду, когда знаешь - для чего ты

это делаешь, и знаешь конечный
результат.
Ну а для стрекоз, как в басне лето
когда-то закончитсяиликак в притче,
которую рассказывала Анастасия
про троихбратьев, гделучшееместо в
раю. У всех была и сейчас еще есть
возможность создавать для себя и
своихпотомков райскийсад, ноневсе
используют эту возможность,
откладывая на потом. А потом будет
поздно.
Очищение земли приближается и
его не избежать никому. Сейчас
заканчивается космический цикл. И
если раньше на протяжении всего
периода у человека была возмож-
ность поправить и сгармонизировать
свой комплекс энергий в разных
жизнях, то сейчас подходит время
выпускных экзаменов. И за всё
содеянное человек будет нести
ответственность.
В начале цикла у человека был
определённый Божественный
потенциал, и если человек его
растерял , и у него осталось
жизненного потенциала, к примеру,
на собаку, то так тому и быть. Это как
раз и будет его "свобода выбора" Он
самопределит своёместо в эволюции
Вселенной.
Много городскоймолодёжи не знают
чем себя занять. Одни организо-
вывают гонки на автомобилях по
ночному городу, другие прокисают в
барах и на дискотеках и т.д. И когда
люди приходят в идею не по
убеждениям, а от скуки становиться
очень грустно. Есть молодежь,
к о то ра я пр е вр аща е т т а кую
прекрасную идею просто в тусовку.
Так сказать играют в Родовое
поместье. Причём это интеллекту-
альная частьобщества.

Тем самым и
дискредитируют идею родовых
поместий. Очень много говорят о
светлых мыслеобразах, о всепро-
щении, о всеобщей любви. Если бы
они хотя бы сотую часть воплотили
того, что намечтали - у нас на земле
былбыужерай.
Очень часто бывает так, что люди
говорят о том, чего им самим не
хватает. Если много говорят про
осознанность и любовь - значит этого
им не хватает. Очень хочется, что бы
люди понимали в какое время мы

живем и что реально сейчас от нас
зависитбудущееземли.

Мира вам, различения и понимания
всегопроисходящего.

Все помнят басню Крылова
"Стрекоза и муравей". Так вот, у
меня такие ассоциации, что
муравьи это те, кто уже создают
свои поместья, а стрекозы это те,
которые пляшут, поют, радуются
жизни, веселятся, так сказать по
полной программе, но реально
ничего не делают для очищения
пространстваземли.

Прочитав несколько книжек, они
уже считают себя приверженцами
этой идеи, но сами как раз и не
соответствуют тому образу, про
который говорят.

Читающие эту статью могут
отнести себя и к стрекозам и к
муравьям.Прошу вас на правду не
обижаться. И поскорее всем
создавать свои родовые гнёзда.
Чтобы не бежать вдогонку за
автобусом, уезжающим в Светлое
будущее, сетуя на его скорую
отправку.

Павел, 2008 г, Поселение “Светлое”
www.Svetloe.com

О н а с .
-

Н а ш е п о с е л е н и е
расположилось в уютной Добров
ской долине. Люди собрались очень
разные по своим взглядам ,
жизненному опыту , возрасту ,
профессиям, но всех нас объединяет
стремление жить на земле, любовь к
земле,желаниесделать еёкраше.
Хочется оставить здесь после себя
добрый след, как говорится,посадить
дерево, построить дом, вырастить
сына , чтобы потом не было
мучительно больно за бесцельно
прожитые годы.
Мы хотим, чтобы наши дети ели не
просто экологически чистые
продукты, а овощи и фрукты ,
выращенные с любовью. Мы хотим
радоваться и делиться своей
радостью с другими. Проснувшись,
выходить по мокрой от росы траве в
выращенный собственными руками
сад, а не на грязную лестничную
клетку. Вдыхать свежий воздух с
растворённом в нём ароматом
цветов , а не крадущийся по
венканалу сигаретный дым. Слушать
пение птиц и жужжание пчёл, а не
о т у п л я ю щ и е р и т м ы и з
разрывающихся колонок и взрывы
петард.
Нашопытподсказывает, что не стоит
возвращаться в пещеру, отвергать
приобретённые знания и умения, но
следует применять их, а также
до с тижения ци вилиз ации с
максимальной осторожностью, с тем
чтобы не вредить природе. Порой
кажется, что оставя город мы уйдём
от проблем, но на самом деле берём
ихс собой.
Наверное, любой процесс рождения
не может проходить совсем
безболезненно. Надеемся, что те
тр уд нос ти , с ко торыми мы
столкнулись - свидетельство того, что
мы идём правильным путём, делаем
доброедело.

МЫСЛИ В СЛУХ

http://www.Svetloe.com
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Если ты пока не обрёл свою землю

и живёшь в городе

В сказке “Страна Синего цветка или о
том, что в мире нет времени для зла”
английская писательница Ф.Х.
Бернетт создала прекрасный образ
того, как страна превращается в
цветущий сад, благодаря тому, что
каждый её житель вырастил Синий
цветок.
Я хочу рассказать о жительнице
Севастополя, которая не просто
высадилацветыиухаживает за ними,
а создаёт мозаики с использованием
крышек от пластиковых бутылок,
битого стекла, морских камней
…Даже такой предмет, как шланг от
душа нашёл место в одной из её
композиций.
Примечательно, что автор этих работ

не является представительницей
творческой профессии. До выхода на
пенсию работала экономистом,
имеет взрослого внука. Она считает,
ч то женщины т ер яют с вою
привлекательность потому, что
перестаютулыбаться.
Цель её творчества - подарить
окружающим радость, улыбку.
Обратить взоры детей к красоте,
показать им, что грязный подъезд с
затоптанной перед ним землёй и
окурками -ненорма.
Её последние работы не просто
изображения животных - каждая
несёт определённую смысловую
нагрузку. Вот сороки. Возможно,
однаизнихсказалачто-топлохое, сеё
уст слетело осуждение, и хотя солнце

одинаково светитиплохимидобрым
- нужно стремиться к свету. А это
гнездо с птенцами. Птица свила его,
повинуясь инстинкту и птенцам в
нём уютно, а человек строит своё
жилье по собственному разумениюи
поселилсявмногоэтажныхкоробках.
Если ты пока не нашел землю, где
будешь создавать родовое поместье,
начать можешь уже сейчас, вырастив
Синий цветок перед своим домом в
спальном районе , у себя на
подоконнике ! И твоя земля
обязательнонайдёт тебя!

Макарова Жанна
август 2008г.

Поселение "Светлое",
http://svetloe.com/

Создай АЛЛЕЮ ЛЮБВИ в своём городе!« »
По инициативе общественной
организации «ЭКОрегион Подолье»,
которую возглавляет академик
Силин Радомир Иванович , в
Хмельницком заложена «Алея
Любви».
На берегу Южного Буга супруги
прожившие вместе более пятидесяти
лет садили саженцыкрасного дуба ,и
им п ом о г а л и м о л о д ож ё ны
решившие прожить всю жизнь
вмес т е . Потом молодожёны
посадили своё первое дерево при
помощи «ветеранов», (хотя по виду
этого и не скажешь), и передача
традиции состоялась. Молодожёнам
былиподарены
Книги В.Мегре «Анастасия» и
Р . С и л и н а « Ч е л о в е к и
Вселенная».Прозвучали искренние
бла годарности губернатору ,
председателю облсовета и меру, тем
более ,что они являются читателями
книгВ.Мегре.

http://svetloe.com/
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Тогда мы долго рассуждали на тему,
стоит ли закапыватьмусор в землюили
лучше его сжигать, или лучше –
вывозить на большие городские
свалки...
Хотя чем дальше , т ем боле е
притянутой за уши мне кажется
проблема мусора в РП. В конце концов,
каждый помещик сам – хозяин своего
участка и сам наилучшим образом
решит, как быть со своим личным
м у с о р о м . Д а и п р о с т о -
технократического мусора человеку,
живущему в поместье постоянно, взять
негде.
Другое дело – приезжие из города. Те
же туристы, рыбаки и охотники. Они –
привозят с собой продукты в
одноразовой упаковке и спокойно
разбрасывают её по окружающему
пространству. И первое желание,
которое сразу возникает – убрать этот
мусор за них. В конце концов, они –
приехали на время и скоро уедут, а нам
здесьжить.
Но, как показывает практика, туристы,
рыбаки и охотники – люди, регулярно
ездящие на природу, а не один раз в
жизни. Они устают от города и
стремятся в тихие, чистые места, чтобы
отдохнуть, каждый по-своему. И,
конечно, имприятно, когда приезжают
они,акругом–нетронутаяприрода!
И разбрасывают мусор они не со злым
умыслом. Просто привыкли они, что в
городе есть «специально обученные»
дворники, которые обязаны подметать
и убирать. Именно поэтому, если мы
будем убирать за ними – в их сознании
ничего не изменится, они так и будут
сеять мусор вокруг себя, чем дальше –
тембольше.
Можно, конечно, взять себя в руки и не
убирать за ними мусор, пусть, приехав
в следующий раз, они наткнутся на
оставленные в прошлом году бутылки,
пакетыибанки.Хотя, сдругой стороны,
- ну вот будут они забирать свой
собственный мусор назад в город
(некоторые, кстати, именно так и
делают), пополняя им и без того
огромные свалки. Что ж в этом
хорошего?

М у с о р о п р о в о д ( н а р я д у с
канализацией) – очень удобное
изобретение, не так ли? Оно избавляет
ч е л о в е к а о т о т х о д о в е г о
жизнедеятельности, унося их с глаз
долой и не давая задуматься о том, что
бывает с мусором после того, как мы
привычным движением руки
опорожняем помойное ведро, куда он
деваетсядальше?
Конечно, тема эта для большинства
людей весьма неприятна, ведь все мы
хотим жить в чистоте, быть белыми и
пушистыми. Трудно найти человека,
который никогда не видел свалку.
Явление это выглядит неприглядно и
очень дурно пахнет (как и очистные
сооружения, кстати). Хочется скорее
уйти от этого места и совсем не хочется
думать о том, что каждый человек
вносит свою лепту в формирование
этогомонстра.

В принципе, то, что человек стремится
избавиться от своих отходов –
нормально, такое жежелание присуще
любому живому существу. Проблемой
человеческий мусор стаёт в результате
двухфакторов:

Многоквартирный дом, в котором
бывает по 300 и более квартир и число
жильцов измеряется тысячами ,
собирает весь произведённый за день
мусор в нескольких больших мусорных
баках. Многомиллионный мегаполис
в ы в о з и т о т х о ды н а с в а л к и ,
н а х о д я щ и х с я в п р и г о р о д е .
Действительно, не в центре города ведь
устраивать помойку! В результате
б о л ьшо е к о ли ч е с т в о му с о р а
концентрируется на относительно
маленькойплощади.
В природе всё происходит наоборот.
Каждое животное имеет свою
территорию и распределяет отходы

своей жизнедеятельности равномерно
подостаточнобольшомупространству,
что позволяет другим организмам
у с п е ш н о и с п о л ь з о в а т ь и
перерабатывать этиотходы.

Искусственно созданные материалы
характеризуются , как правило ,
большой устойчивостью к внешним
воздействиям. Их почти никто не ест,
вторично переработать их может
только человеческая «промышлен-
ность». Хотя, со временем и они
разлагаются, но времени для этого
требуется значительно больше, чем для
обычных природных материалов. Да и
постоянно увеличивающиеся объёмы
п р о и з в о д и м о г о ч е л о в е к о м
«урбанистического» мусора не дают
природе возможности успеть встроить
егообратно, в круговоротвеществ.
Одной из причин растущих объёмов
отходов и, пожалуй, самой главной,
является «технократически» высокий
уровень жизни . Человек имеет
достаточно большой доход , а
полиэтиленовая, целлофановая и
п л а с т и к о в а я т а р а ( г л а в н ы й
наполнительсвалок)оченьдёшевы.
Вспомните,каккаких-то 20летназадвсе
хозяйки стирали полиэтиле-новые
пакетики и сушили на верёвке с
прищепками. Сейчас это кажется
смешным. Сейчас даже мусор все
пакуют в специальные «мешки для
мусора» - также полиэтиленовые. Мы
стали такие цивилизованные! Есть чем
гордиться…

Оченьмоднаянынефилософия «Фэн-шуй»
утверждает, что каждую субботу нужно
обязательно выбрасывать что-нибудь,
причёмне менее 3-х вещей.Утверждается,
что, такое действие – избавление от
ненужного, отжившего своё хлама –
освобождает пространство для появления

новыхполезныхпредметов.

• первый фактор - скученность
проживания

• второй и, не менее значимый,
фактор–неприродныематериалы

Вспомните, когда вы видели уголок
живой природы, где не было бы
«следов» человека – извечных ПЭТ-
бутылок?
«Это так удобно!Пластиковые бутылки
такие лёгкие, к тому же не бьются, да и
производство их стоит сущие
копейки!»Но зато, выброшенный, этот
пластик может пролежать несколько
сот лет – и хоть бы что. При таких
с к а з о ч н ы х х а р а к т е р и с т и к а х
удивительно, что производят их как
одноразовую посуду! Делали бы
пластиковыефамильные сервизы!

-
«Нет, ну что вы – пластик же такой
вредный! Он излучает фенолфор
мальдегидные смолы» Да, но зачем
тогда вообще его поризводить и
использовать? Хотя , вобщем -то
понятно – и производители , и
потребители думают лишь об

Впервые тему мусора в Родовом Поместье мы затронули год назад, когда приехали за 120 км от Новосибирска, в
глухую (как мы тогда думали) тайгу и на берегу чудесного чистейшего озера за каких-то полчаса насобирали
несколько больших пакетовмусора.Более того, когда мырешили эти пакеты закопать в землю, ткнув лопатой,мы
наткнулисьнаужезакопанныйкем-торанеемусор…

Мусор в РП и не только
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экономической выгоде, и совсем не
думают о здоровье и о будущем. А
ведь будущее-тоунасодно,общее.На
однойпланетеживём.
В последнее время, подтверждая
тезис о растущем благосостоянии
населения, люди стали всё больше
обновлять бытовую технику ,
телевизоры, компьютеры и прочие,
весьма техногенные предметы .
П о к у п а ю т с я н о в ы е , б о л е е
совершенные модели, а старые (чаще
всего ещё работоспособные, но
«мо р а л ь н о у с т а р е вшие » ) –
отправляютсяна свалку.

При этом производители такой
техники вообще утверждают, что
утилизировать её вместе с бытовым
мусором нельзя. И что делать со
старой электроникой – никто не
знает.Но освободитьместо под новое
«чудо техники» нужно – и «чудо»
старое отправляется на обычную
свалку.

Хотя бы задумайтесь, прежде чем
выкинуть привычным жестом
отработавшую вещь. А, покупая что-

то новое, - прикиньте, насколько
долго эта вещь прослужит вам, и как
е ё м о ж н о б у д е т п о т о м
утилизировать.
Особенно важно избавиться от
городских привычек в отношении
утилизации отходов создателям
Родовых Поместий – иначе чем
экопоселения будут отличаться от
обычных дачных посёлков, возле
каждого из которых есть импровизи-
рованная несанкционированная
помойка...

Что же можно сделать, чтобы
исправитьситуацию?

По материалам сайта
http://vedruss.info/

МЫСЛИ В СЛУХ

Ваше отношение к не традиционной медицине?/
Интересно, как давно вошло в наш обиход
понятие нетрадиционная медицина?
Очевидно с тех пор, как появилась
традиционная, а точнее как в наш
лексикон внедрилось иноземное
ла тин ск о е сло во – «традиция» .
Упоминание встречается уже у В.Даля –
ТРАДИЦИЯ лат. преданье, все, что устно
перешлоотодногопоколеньянадругое.

Но что примечательно, под традици
онной медициной мы понимаем те
действия, которые оказывают сегодня
современные врачи. Заглянем вновь в
толковый словарь великорусского языка
В.Даля . ВРАЧЕВАТЬ кого , лечить,
пользовать, помогать снадобьями в
недугах . Врач м . лекарь , ученый
врачеватель , получивший на это
разрешение. Получается, что тех, кого
сегодня относят к целителям, издревле
считали врачами и, именно о них,
предания передавалось из поколения в
поколение. А то, что сегодня принято
считать традиционной медициной,
вместе с роддомами , прививками,
лекарственными средствами и прочей
гадостьювовсе таковойнеявляется.

Сегодня к целителям в основном
обращаются, когда, так называемая,
традиционная медицина не в состоянии
излечить больного. Срабатывает закон
самосохранения. Человек готов поверить:
во что угодно и в кого угодно. И когда
происходит «чудо», многие действи
тельно меняют своё мировоззрение и
начинаютВерить.

Сегодня множество целителей, так же как
и способов лечения, кто-то получил от
бабушки старинные рецепты снадобья из
лекарственных трав, кто-то пользуется
старинными заговорами и молитвами.
Но сегодня 21 век и многие целители
используют для многих не понятный
способ – энергетический. Так же, как яд
змеи или пчелы может убить человека,
так же может и вылечить. Если же брать
самый распространённый и понятный
для большинства вид энергии –
электрический, то им тоже: можно
помочьчеловеку,аможнолишитьжизни.

Есть целители, которые знают, видят,
ощущают множество других энергий.
Умеют ими управлять . Судя по
многочисленным рекламам, сегодня

существует достаточно много людей
получивших те знания и способности,
которыми не обладает большинство,
однако н е в с е ис по ль з уют э ти
способности во благо человечества.
Отсюда и такое разнообразие названия
людей, обладающих столь необычными,
на первый взгляд, способностями: маги
белые и чёрные, колдуны и ведьмы,
знахариицелители…

Как же их различить? Во-первых ,
истинный целитель никогда не будет
лечит ь в с ех и к аждог о . Клят в а
Гиппократа сегодня играет с врачами
злую шутку. Обратите внимание на то,
что сами врачи, обладая огромнейшими
знаниями и практикой в области
медицины, не в состоянии излечить своих
коллег. Если человек жил не праведно и
осознать этого не хочет, а хочет быть
здоровым, чтобы дальше творить зло не
Земле, то те,кто берётся за излечениеэтих
людей, вступает в противоборство с
Божественным законом причин и
последствий. Они берут на себя то, что
человек должен отработать сам. Ведь
болезнь – это разговор Бога с человеком, а
этот разговор мы порой не понимаем.
Анастасия, говорит что, помогая плохо
му,дисбалансдобраи зланеизмениться.

Во-вторых, Божественный целитель,
убирая вашу болезнь, а вернее её
следствие, всегда укажет вам на истинную
причину данного вам недуга. Ведь
избавиться отнего возможно толькочерез
собственное осознание происходящего.
Мнимые целители никогда не откроют
настоящей причины вашего заболевания.
Либо они просто не обладают таковыми
способностями в действительности, либо
не заинтересованы в скорейшем вашем
выздоровлении. Главная их задача убрать
следствие – убедить вас в их способностях.
Но, не понимая причины заболевания, вы
становитесь не только рабом вашей
болезни, но и рабом горе целителя.
Каждый раз после обострения заболева
ния вы будете обращаться к нему, щедро
одаривая за мнимое краткосрочное
выздоровление.

Однако , ошибочно считать , что
настоящий целитель ещё и тот, кто
оказывает свои услуги безвозмездно, т.е.
даром. В этом случае вы нарушаете

другой закон Создателя – закон сохра
нения энергий. Если на ваше исцеление, а
так же на ускорение вашего осознания в
причинах вашего заболевания было
потрачено определённое количество
энергии, то вы должны восполнить эти
потери . На физическом плане мы
осознаём, что потраченная нами энергия
в рабочее время, будь мы пекари или
кузнецы, предприниматели или учёные,
возвращается к нам в едином денежном
эквиваленте, за который мы можем
приобретать ту же энергию в виде: света,
тепла, одежды – аккумуляторов нашей
энергии, или еды – способствующей
восстановлениюэнергииорганизма.

Тот, кто способен узреть тонкий план,
прекрасно видит,что в сегодняшнеммире
денежная система является одним из
преобразователей и передатчиков
различных энергий. Поэтому иногда с
сожалением приходиться наблюдать, как
человек , от которого отказалась
современная медицина , который
потратил на своё излечение огромные
средства, оставляет за свой визит к
целителю чисто условную сумму, кроме
того, не принимает к сведению указания
целителя, по причинам своего недуга, а, в
итоге, возмущён отсутствием изменений,
называя целителяшарлатаном.

Если вы скажете, что очень трудно найти
истинного целителя среди столь
популярного в последнее время
направления врачевания, то я скажу, что
уже 6 лет знакома с таким замечательным
человекам. Я познакомилась с этой
удивительной женщиной на Пшадских
дольменах. Она знала о дольменах
задолго до выхода книг В.Мегре. И с
группой, и одна посещала дольмены –
слушала, познавала, училась.Сама она из
России, но сейчас живёт в Беларуси, в
Минске. Занимается целительством,
проводит сеансы. Мы учимся принимать
энергии, о которых говорила Анастасия,
учимся чувствовать, любить. Людмила,
так зовут эту женщину, говорит: помогая
другим – помогаешь себе, помогая себе –
помогаешь другим. Если вы хотите
больше узнать об этом удивительном
человеке, если вы хотите больше узнать о
себе,можете обратитьсякомне.

-

-

-

-

-

Ирина, тел. 8-044 793-93-60
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1) Прежде всего, если во вновь
создаваемом поселении хотя бы
несколько семей уже намерены
постоянно жить, то требуется в
оперативном порядке решать
огромное количество важных
вопросов

2) В условиях, когда территория
поселения велика, а плотность
населениянизкая (скажемна 200Га
приходится только 10постоянных

жителей), осуществление каких
угодно внутренних проектов в
п о с е л е н ии с и л ами с ами х
поселенцев становится очень
нелегким.

3) С этим связан и следующий
момент: когда одни люди что-то
создают своими силами, а другие
приезжают и пользуются (или
ждут, пока для них "создадут все
условия"), то вероятность обид
оченьвысока.
4 ) Не следует думать , что
перечисленные моменты верны
лишь для тех поселений, которые
решили проводить у себя
централизованное электричество
иобсыпатьвседороги.

(разметка территории,
инфраструктура, заработок, школа,
взаимодействие с внешним миром и
т.д.), требующих и сил, и средств, и,
с амо е г л а в н о е , е дин с т в а и
согласованностидействий.
До с т и г н у т ь ж е е д ин с т в а и
согласованности с людьми, которые
редко приезжают в поселение имало
знают о том, что там происходит,
крайне сложно.Мало того, что очень
часто даже просто физически
невозможно собрать весь коллектив в
одном месте (у нас, например,
собрание, на котором присутствуют
25% от всех участков, считается очень
представительным; собрать 40-50%
просто невозможно), но ведь еще и
взгляды на множество вещей у
горожан и поселенцев часто
диаметрально отличаются в силу
весьма разной степени знакомства с
местнымиусловиями.
Горожане очень часто предлагают
идеализированные решения на
основе прочитанной литературы,
советов из Интернета и т.п. и горячо
о т с т а и в а ю т с в ою п р а в о т у
Поселенцам же, на долю которых
выпад ае т осн о вн ая т яж ес т ь
выполнения (или невыполнения) и
последствий этих решений, гораздо
ближе какие-тоболееприземленные,
но про в е ре нные пр акт ик ой
варианты. И прийти к единству в
таких случаях бывает крайне сложно:
люди просто говорят на разных
языках.
Очень часто бывают случаи, когда
горожане - именно потому, что не
живут постоянно - вообще не видят
необходимости в тех или иных делах
( с к а ж е м , э л е к т р иф и к а ц и и
поселения), и тогда поселенцам
приходится налаживать многое
своимисилами.

Скажем, из-за того, что поселение
в елико , требует с я от сыпать
( р а с ч ищ а т ь , п р о к аши в а т ь ,
ремонтировать, чистить зимой от
снега и т.д.) 5-10 км внутренних дорог
или про тя н у т ь с то ль к о же
километров электропроводки
силамивсего10-15 семей.
Е с ли бы в с е 1 0 0 п оме с тий
участвовали в проекте, было бы
намного проще. Если бы кроме этих
активных 10-15 семей больше никого
не было, и территория поселения
была бы 15-20 Га (и длинна дорог,
соответственно - 1-2 км) - тоже было
бы легче. Но когда по факту из 100
семей половина не появляется на
полях вообще, еще четверть ездит
редко ине считает нужнымтратиться
на обустройство, а те же дороги,
мосты,электропроводка,
Общий Дом и пр. должны быть
созданы, чтобы поселение смогло
нормально функционировать ,
обеспечивая проживание тех, кто в
нем живет постоянно - то для
поселенцев участки горожан
становятсявпрямомсмыслеобузой.

Пр и д е ц е н т р а л и з о в а н н о м
э н е р г о с н а бж е ни и ( в т . ч . с
альтернативной энергетикой) могут
возникать аналогичные ситуации. К
примеру, у нас в поселении многие
освещают дома от аккумуляторов,
заряжаемых в разных местах.Однако
переноска аккумуляторов на
большие расстояния довольно

неудобна.
При большей плотности населения
от нашей солнечной батареи, к
примеру,можно было бы заряжать и
аккумуляторы соседям. Однако
ближайшие постоянно живущие
соседи находятся от нас на
расстоянии более километра, и
с е й ч а с с о л н е ч н а я б а т а р е я
значительную часть времени
работает вхолостую. Заводить же
солнечную батарею (а также
контролеры заряда) в каждом
отдельном доме (в большинстве из
которых живут одинокие женщины,
н е о собо ра збирающиеся в
электричестве) гораздодороже.
Низкая плотность населения ставит
перед поселенцами и другие
проблемы.Чемдальшеот тебяживет
с ос ед , т ем менее возможно
совместное пользование какими бы
то ни было общими вещами .
Скажем, если все 4-8 соседних
гектаров заселены, то им вполне
достаточно иметь на всю компанию
один колодец (скважину), один
бензиновый генератор , одну
бензопилу, один шуруповерт, один
легковой автомобиль с прицепом и
т.д.
Когда же один сосед живет в 500 м.,
другой - в 700, до третьего уже более
километра, то тут уже каждому
приходится тратить по 25-30 тысяч на
колодец (скважину), покупать свой
инструмент и генератор (тащить 30-
40-килограммовую дуру на такие

.

Вот те конкретные причины, по которым возникают трения у постоянно живущих поселенцев и "горожан". Они
носятсовсемнеидейный,асугубопрактическийхарактер.

Организация экопоселений, ч.2
Горожане и Поселенцы“ ” “ ”

МЫСЛИ В СЛУХ
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такие расстояния уже тяжело, а
машина под рукой есть не всегда) и
т.д. Превращается в проблему и
транспортировка стройматериалов с
одного поместья на другое (а такая
потребность возникает): к соседу, за
50-100м. доски ещеможно перенести
наруках,нозакилометр...
Кроме того, в большом поселении с
низкой плотностью населения
поселенцам чаще приходится
пользоваться транспортом и
средствами связи (и, соответственно,
тратиться на бензин, платить за
телефонныепереговоры).
В компактном поселении (как,
скажем, Ковчег) в любой конец
можно дойти пешком за 15-20минут,
п о э т о м у п о л ь з о в а т ь с я
автомобилями на внутренней
территории в Ковчеге не принято.
Когда же поселение тянется на
километры (при том, чтоживут в нем
всего несколько семей), то соблазн
съездить к соседу на машине
становится очень велик. Это же
касаетсяисвязи.
У нас в поселении уже несколько
месяцев всерьез обсуждается
мысль о том, чтобы каждому
поселенцу приобрести рацию и
носить ее с собой (телефоны берут
не везде) - а это опять-таки
дополнительные расходы, не
говоря уже о том, что все эти
аппараты нужно будет заряжать
от электросети, а это пока
проблема.
Таким образом, даже рассуждая
чисто экономически, выходит, что
низкая плотность населения при
больших расстояниях (возникающая
за счет отсутствующих на полях
"горожан") самым элементарным
образом увеличивает расходы
постоянно живущих поселенцев в
разы.

Если же хозяин участка
появляется в поселении редко, то
у с т р а н я т ь т а к и е п р обл емы
становится сложно, и они могут все
накапливаться, заражая примером и
соседей.

К примеру, у нас в поселении,
которое существует уже 5 лет, до сих
пор на некоторых участках (и даже
целых полях) разметка на местности
отсутствует, и вместо границ и дорог
виднеются лишь заросли бурьяна,
через которые автомобили и
трактора порой торят себе путь по
собственномуусмотрению.

И очень часто именно постоянным
жителям приходится иметь с этим
дело. И когда 5-10 постоянным
жителям приходится отвечать на
вопросы по поводу всех 200 Га (из

которых подавляющее большинство
находится в весьма запущенном
состоянии) или беспокоиться об
охране этих 200 Га - не только от
людей, но и от осенних и весенних
травяных пожаров, например, - это
тожеврядлиможетбытьприятным.
В условиях, когда большая часть
участков не осваивается и не
используется, становится довольно
трудно объяснить людям со стороны,
чтоздесь строитсяэкопоселение.
Не р е д к и с л у ч а и , к о г д а н а
территорию поселения, формально
существующего уже несколько лет,
приезжают (обычно не в выходные, а
в будние дни, т.к . по работе)
жур н а л и с т ы ( д аж е в п о л н е
сочувствующие идее), но не находят
на месте ничего, кроме густого
бурьяна да нескольких убогих
строений (землянку с единственным
постоянным жителем могут и не
заметить), и, естественно, они

уезжают разочарованными и пишут
в своих газетах далеко не самые
лестные отзывы об анастасийцах,
потому что контраст между
громкими заявлениями организа
торов и фактическим положением
дел на полях оказывается рази
тельным. Причем, в результате таких
случаевмнениеоб анастасийцах како
легкомысленных демагогах, не отве
чающих за свои слова, становится
широкообиходным.
«

» (Украинская газета
«Дело», http://delo/ua/news/after/info-
62655.html; «Бытьдобру»,№3за2008)
Аналогичным образом, власти,
получая тут и там информацию о
вялом использовании участков,
настраиваются недоверчиво - так,
что пробить получение статуса
населенного пункта для пользы
горстки постоянных жителей
будет уженелегко.

Для того , чтобы
перестроиться от городских проблем
и городского типа мышления на
поселенческий лад , требуется
обычно некоторое время, несколько
дней.
Приезжаяже раз в неделюипытаясь
вс е сд ела ть наспех , человек
неизбежно и мыслит и действует по
привычнымшаблонам,по-городски -
в том смысле , что может не
осознавать последствий своих
действий для земли и для поселения
вцелом.
Скажем, горожанину для того, чтобы
быстро построиться, проще всего и
дешевле нанять на стройку каких-
нибудь бродяг из соседней деревни.
Однако появление в поселении таких
людей - как правило, и пьющих, и
курящих, и нецензурно выража
ющихся, и т.п. - никогда не бывает
приятнымдлядругихпоселенцев.

5) если на каком-то участке или
приле г ающей т ерритории
выявляются какие-то нарушения
(например, заужена дорога или
саженцы высажены за границей
участка, на дороге; отсутствует
разметка , на дорогу свален
привезенный стройматериал и
т.д.), то для устранения подобных
вещей требуется присутствие
хозяина.

6 ) соз дающееся поселение
практически всегда вызывает
прист альное внимание со
стороны местных властей и
жителей близлежащих деревень,
которые нередко наведываются в
поселение как из простого
л ю б о п ы т с т в а , т а к и с
разнообразными вопросами и
заднимимыслями.

7) горожане, проводя большую
часть своего времени в иной
социальной среде, очень часто
привозят с собой в поселение
мысли, эмоции, идеи, решения,
которые т ак или иначе
вступают в противоречие с тем

образомжизни, который принят в
поселении .

-

-

-

-

Подъезжая, я думал увидеть поместья
без телефона, с солнечными батареями,
кедрами , газ онами и прочими
обязательными элементами поместий
по-анастасиевски. Но на самом деле
кроме высоких бурьянов, оставшихся с
лета, и недавно выкопанных озер без
воды, ничто не указывает на их
п р и н а д л е ж н о с т ь к у ч е н и ям
Анастасии

МЫСЛИ В СЛУХ
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Это кажется парадоксом, но в
реальности все происходит именно
так: при каких-то теоретических
обсуждениях горожане очень часто
говорят об Идее и предлагают более
"духовные" , идеализированные
решения (например, "давайте жить
совс ем без элек триче ст в а " ) ,
апеллируют к силе мысли и т.п.-
тогда как поселенцы кажутся
настроенными более "приземленно".
Новпрактических вопросах (скажем,
строительство собственного дома) те
жесамыелюдипоступаюткудаболее
"п о - т е х н о к р а т и ч е с к и " , ч ем
поселенцы.
К примеру, у нас в поселении
синт етические строительные
материалы (пенопласт, минвата,
пластиковые окна и панели ,
ксилитоволоконные плиты и т.п.)
использованы почти исключительно
в домах горожан. Постоянные
жители живут в "лисьих норах",
деревянных, саманных домах и т.п.
Этот парадокс (расхождение
со зн а т е льн о го мышления и
инстинктивного практического
поведения) - один из моментов,
осложняющих взаимопонимание в
поселении.

(в т.ч. в
контактахсвнешниммиром).
Они начинают приходить в замеша
тельство при ответах на вопросы о
поселении и вообще их общест
венный энтузиазм и инициатива
падает.Получив пару раз по рукам за
свое рвение во имя общего блага,

люди начинают склоняться к мысли,
что "инициатива наказуема", а такая
позиция никоим образом не
способствуетразвитиюпоселения.
По моим наблюдениям, вот это
различие ("поселенцы"и "горожане")
между люд ьми , н ач а вшими
совместно творить поселение,
оказывается в будущем наиболее
важным - куда более важным, чем их
религиозные воззрения, чем их
представления о том,можно ли пить,
курить или есть мясо, можно ли
менять своихполовинокит.п.
Поэтому вот этот вопрос - для кого и
для чего создается поселение: для
постоянного проживания, для
сезонной, дачной жизни или для
заботы о потомках (иногда даже не
знающих, что для них приберегли
участок) - должен быть обдуман и
разрешен в первую очередь, еще до
разметкиземли.
И это решение должно сообщаться
каждому. Потому что в противном
случае те, кто переселятся жить в
поселение и увидят, что другие не
готовы их поддержать, будут считать
себя обманутыми и даже в каком-то
смысле преданными с воими
"единомышленниками".
Этот вопрос может оказаться не так-
то просто урегулировать заранее,
потому что до знакомства с землей
очень многие участники городских
анастасиевских клубов имеют о ней
весьма отдаленное, умозрительное
представление и на самом деле не
знают, смогут ли они построиться и
переехатьнапоместьеилинет.
Очень многие совершенно искренне
верят в то, что все те чудеса и
сверхъестественные вещи, о которых
написанов "Зеленыхкнигах",начнут с
ними происходить буквально сразу,
как только они получат землю. А раз
так, то, конечно же, переселиться не
страшно. Однако, когда оказывается,
что со сверхъестественными вещами
в с е о б с т о и т и н а ч е , ч е м
предполагалось (и я еще напишу об
этом ниже), то и планы на жизнь в
поместье начинают отодвигаться в
далекоебудущее.
Поэтому я считаю, что когда мы
начинаем новое и незнакомое дело
(тем более связанное с привлечением
широкого круга других людей), то
неразумно и не совсем честно
основывать его успех на вещах, о
работе которых мы не имеем
представления. Лучше либо заранее
опробовать все неизвестныемоменты
на собственном опыте, либо четко

исходить из того, что общеизвестно
нанастоящиймомент.
Расчет на успех, безусловно, должен
быть , но успех этот должен
представляться вполне конкретно и в
тех образах, в которые люди практи
чески верят в своей повседневной
жи з ни . В п о л н е н о р м а л ь н о
рассчитывать на помощь левитации
и телепатии, когда поселение создает
группа практикующих йогов, но
когда речь идет о замученных
бытовыми проблемами домо
хозяйках, лучше строить расчеты на
болееприземленныхвещах.
Очень многие горожане критикуют
жизнь в современных действующих
экопоселениях, говоря, что она
в е с ьм а д алека от то го , что
описывается в книгах Мегре, и очень
т е х н о к р а т и ч н а , а п о р о й и
коммерциализована . И потому
выступают за то,чтобынеторопиться
с решительными действиями по
освоению земли , а отложить
строительство и переселение до тех
времен, когда у нас изменится
сознание, когда мы начнем ближе
чувствовать и понимать природу,
проводя на ней свое свободное время
и не засоряя в это время свою мысль
заботами о строительстве, посадках и
пр.
"Небудем нести свою грязь на землю,
- говорят они, -пусть здесь у нас будет
совсем другая жизнь, чем в городе,
чтобы мы могли почувствовать
контраст, сравнить и осознанно
выбрать в конечном счете". "Лучше
вообщенежить на земле, чемжитьне
по-анастасиевски" -примерно так.
И в первые годы существования
поселений создается впечатление,
что этот метод работает. Люди
отдыхают душой в своихпоместьях,и
с ними на самом деле случаются
удивительные и волшебные вещи. И
часто это возвышенное состояние
остается с ними и на протяжении
недели до следующих выходных и
помогает им оставаться чистыми
душойисредигородскойсуеты.
Однако, живя в городе, человек все
равно сохраняет массу бытовых
привычек (брать воду из-под крана,
пользоваться электричеством ,
выбрасывать мусор в мусоропровод,
покупать все необходимое в
магазине, получать деньги на работе
и пр.), от которых ему придется либо
отказаться в поселении, либо, чтобы
сохранить их, воспроизвести в
поселении какие-то городские
условия.

8 ) Из - за того , что многие
начинания поселенцев наталки
ваются на непонимание и даже
сопротивление горожан, посто
янныежителиначинаютощущать
отсутствие поддержки со стороны
остальных участников группы, из-
за чего им очень трудно стано
вится говорить и действовать от
имени всего поселения

-

-

-

-

-

-

-

МЫСЛИ В СЛУХ
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Эти привычки находятся на
бессознательном уровне, часто на
уровне телесных ощущений (и
далеко не всегда осознаются), и
поэтому даже очень духовным и
подготовленным людям оказывается
трудно перейти к постоянной жизни
н а з е м л е б е з т о г о , ч т о б ы
воспроизвести около себя какие-то
привычныеблагацивилизации.
Человекможеточеньдолгомечтатьо
жизни на природе и верить, что ему
легко отказаться от всех удобств,
однако физическое ощущение
дискомфорта (холод, укусы комаров,
например) в конечном счете может
заставить его, невзирая на все свои
у бежд е ния , по с ту пи т ь "по -
технократически".
Поэтому некоторые "уступки
технократии" при переселении на
постоянное жительство в поселение
неизбежны, и сравнивать жизнь
п о с е л е н ц е в с э п и з о д а м и
кратковременного пребывания на
природе некорректно - это разные
вещи.
И в с вя зи с э тим позиция
"поселенцев-практиков" - "пусть мы
здесь живем не совсем идеально по-
анастасиевски, но все равно лучше и
чище, чем в городе" - представляется
вполне здравой.

Я думаю, что оба подхода (т.е. и
постоянная жизнь в поселении, и
"дачный образ жизни") дают свои
положительные результаты и
являются воплощением тех идей, о
которыхнаписановкнигахМегре.
Действующиепоселенияуже сегодня
создают живое воплощение нового
общества иобразажизни иреальную
п о з и т и в н ую а л ь т е р н а т и в у
вымирающим деревням. "Дачные"
поселения очень положительно
влияютнагородскуюжизнь.
Люди, черпающие вдохновение в
поездках на свои участки, проводят в
городах массу полезной работы - и
производственной, и образовательно
-воспитательной, и политической, и
культурной (так, в Кировском
поселении "Чистые Истоки" очень
мало зимующих (да и те ездят на
работу в город), но социальная
активность кировских помещиков в
городе исключительно велика: они и
и з би р ают с я в д е п у т а ты , и
организовали Академию развития
родовых поместий, и проводят
летний детский лагерь, и много
другого).
Но, несмотря на важную роль обоих
подходов, важнопонять следующее: в
одном и том же поселении они
уживаются плохо. И я уже писал

почему: то, что горожане живут за
пределами поселения и в иной
социальной среде, мешает решению
конкретных практических вопросов
развития поселения. Возникающие
же на этой почве претензии
поселенцев нарушают естественный
ход отдыха и деятельности горожан
на своих поместьях, заставляя их
делать то, к чему они еще не готовы
или чего не хотят делать (проводить
тожеэлектричество,кпримеру).
Все описанные разногласия проис
ходят оттого, что с самого начала не
формулируется четко идея, ради
которой люди собрались вместе. Как
бы предполагается, что, раз все
читалиоднии теже книги, тоиидея у
всех одна.
Но в действительности в книгах
Мегре очень много разных идей; для
успешного же формирования
экопоселения нужна конкретика -
Образ того конкретного поселения,
котороемы,конкретные люди, хотим
и готовы создать.Об этом - уже более
детально - мне и хотелось бы
написать в следующих статьях этого
цикла.

-

Ольховой Дмитрий.
экопоселение Родники,

rodniki_kurgan@mail.ru.
19 марта - 26 апреля 2008 г.

ПродовольственнаякомиссияООНназвала амаранткультуройXXI века: зерна этогорастения содержат рекордное
количество белка - 14-16%, а по содержанию железа, калия и меди во много раз превосходят пшеницу. Японцы
сравнивают питательность амарантовой зелени с мясом кальмара, а его проросшие зерна по содержаниюмикроэ-
лементов приравниваются к молоку. Оказалось, что амарант укрепляет иммунную систему, нормализует обмен
веществ и тормозит развитие опухолей. Удивительно, что мы так мало знакомы с этим растением – и это притом,
чтоумногихизнасонорастетнадаче!

Хлеб XXI века?

Название происходит от греческих
слов “maraino” — “я не вяну” и
“anthos” — “цветок”, потому что он
действительно никогда не увядает.
Высушенный амарант может всю
зиму стоять в вазе, за что его
называют «зимним другом людей».У
древних греков амарант служил
эмблемойбессмертия.
Немного найдется растений с такой
древней и драматичной историей
возделывания, как у амаранта.
Коренное население Южной
Америки начало культивировать
амарант хвостатый (Amaranthus
caudatus) 8 тысяч лет назад, и до
появления европейцевонбылвторой
по значению зерновой культурой
(после кукурузы). Продукты из
амаранта в течение многих веков и

тысячелетий входили в рацион
питания ацтеков и инков.Последний
император ацтеков Монтесума
ежегодно принимал от своих
подданных в виде дани 300 000литров
семян амаранта, наряду с 360 000
литрами бобов и 400 000 литрами
кукурузы.
Инки и ацтеки почитали амарант не
только как пищевую, но и как
лечебную и священную культуру. В
честь амаранта устраивались
праздники. Так, в Мексике во время
торжеств, посвященных Маранту,
сооружались громадные фигуры
богов из амарантовой муки, потом
фигуры разламывали, раздавали
участникам, которые тут же их
съедали. Испанские завоеватели
запретили возделывание амаранта,

mailto:rodniki_kurgan@mail.ru
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называя его «растением дьявола», так
как он использовался в традици-
онной индейской религии для
«изгнания злых духов», и на четыре
столетия на основной территории он
был забыт, лишь в самых трудно-
доступных районах Мексики и в
Андах на небольших участках
продолжалось его культивирование.
Только с конца прошлого века об
амаранте вспомниливновь.

Наибольшее распространение
амарант хвостатый получил в горных
областях Индии и Непала, где по
особым праздникам, приготов-
ленныепо типувоздушнойкукурузы,
его зерна, размоченные в молоке,
оказываются единственной дозволен-
ной пищей. Жители этих районов
уверены, что ра-мадана-амарант
(зерно, посланное богом) - сугубо
местное растение. В Европу амарант
был завезен в XVI веке и стал
настолько популярен, что шведская
королева Христина Августа даже
основала в 1653 году орден кавалеров
Амаранта. В Россию же растение
попало из СевернойАмерики только
вначалеXX века.
Благодаря широкому распро-
странениюв дикомвидепрактически
по всей России, неприхотливости, он
быстро завоевал популярность у
животноводов. А началось все в
тридцатые годы с публикации в
журнале "Свиноводство", когда стали
появляться статьи под громким
названием: "Дорогуамаранту!"
Оказалось, что зелень амаранта-
щирицы так полюбилась свинкам,
что они съедали любой стебель,
встреченный на пути. Выгрызали его
дооснования,иногдадажеикорешок
прихватывали . Свиньи стали
отказываться от питательной
викоовсяной смеси, если могли
рассчитывать на амарантовый обед.
Биохимики раскрыли секрет такого
предпочтения: амарант содержал
вдвое меньше клетчатки, чем вика с
овсом. Следовательно, зелень была
болеенежной.

Но дело не только в клетчатке.Вместе
с зеленью свиньи ели и семена. А
семена содержали белка больше, чем
пшеница, рожь, кукуруза и гречиха.
Удивил амарант и жирностью своих
семян. Масла в них содержалось
втрое больше, чем в пшенице, и в два
разабольше,чемвкукурузе.
Амарантовая мука очень хороша для
выпечки: тесто получается не хуже
пшеничного, а если смешать её с
мукой других зёрен, хлеб и сдоба
долго не черствеют. Амарантовая
мука очень полезна: её добавляют в
смеси для кормления детей. К
сожалению, она мало известна в
нашей стране, хотяоченьпопулярная
наЗападе.
Из амарантовых семян уже давно
готовили кашу. Еще в начале
двадцатых годов кто-то завез на
Кубань семена амаранта хвостатого.
Привезли ради броской внешности,
ради красивых соцветий. Двух-
метровый стебель изгибался дугой
под тяжестью огромного ярко-
красного соцветия,которое занимало
половину, аиногда идве трети стебля
по длине. В таком виде стебель
напоминал лисий хвост.Кубанцы его
иназвалиЛисьимХвостом.
Из семян Лисьего Хвоста получалась

очень вкусная каша. Её варили на
молоке, и она немного напоминала
манную, в тоже время былапохожаи
на кашу из крупы саго. Амарантовая
каша не требовала масла, потому что
в зернах жира было предостаточно.
Получены цифры, насколько близко
приближается амарантовый белок к
идеальному. Белок пшеницы далек
от идеала. Он вдвое хуже. Соевый
белок не дотягивает до идеального
только на одну треть. Амарантовый
же почти вплотную приблизился к
эталону.
Нед ав но со с то ял а с ь п е рв ая
международная встреча по амаранту.
Съехались ученые Африки, Азии,
Европы и, конечно, Америки.
Селекционеры еще и к работе не
приступили, а уже обнаружены

образцы, которые дают урожай вдвое
больше, чем рис и кукуруза, втрое
больший, чем пшеница. Выяснилось,
что амарант работает с большей
отдачей, чем другие культуры. У него
свой, особый тип фотосинтеза. Его
поставили в один ряд с самыми
продуктивными растениями земли:
сахарным тростником, кукурузой и
сорго. В одном грамме три кедровых
ореха, а амарантовых семян тысяча
штук.
После более чем четырехсотлетнего
забвения, человечество вспомнило об
этой культуре, обладающей уни-
кальным химическим составом,
делающим его культурой универ-
сального использования. "Кладовая
белка", "Открытие века", "Культура
настоящего и будущего" – называют
АМАРАНТбиологимира.
Так, амарант выращивается практи-
чески во всех 50штатах США.Амери-
канский институт амаранта и 23
научноисследовательских института
в США и Канаде занимаются
изучением этой культуры и
вн едрением е го в пищевую
промышленность.
Все это позволило к концу 80-х годов
начать промышленное производство
продуктов из амаранта. Сейчас на
полках диетических магазинов США
м о ж н о у в и д е т ь д о 3 0 - т и
наименований продуктов с добавкой
из амаранта, от хлеба и конфет до
мяса, выращенного на амарантовых
кормах. Такое мясо стоит на 25%
дорожеобычного.
Амарант есть наглядным подтверж-
дением истины: новое – это давно
забытое старое. Растение, которое
восемь тысячелетий тому кормило
население американского конти-
нента, сегодня становитсяпереднами
в виде незнакомца. Продоволь-
ственная комиссия при ООН за
пищевые и целебные свойства
признала амарант культурой XXI
века. Вот так сюрприз! Амрита, да
ещёипрямонанашейклумбе!!!

Статью подготовил Ратмир
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Термин «арбоскульптура» (от
латинского «arbour» — дерево)
придумал Ричард Римс. С помощью
наипростейших инструментов он
может заставить дерево вырасти в
форме беседки , человеческой
фигурки или декоративного сердца.
Родоначальником арбоскульптуры
считается Аксель Эрландсон (Axel
Erlandson). Аксель родился в 1884
году в Канаде. Он был сыном
шведских иммигрантов, и жил тем,
что выращивал бобовые и зерновые
культуры. Говорят, что именно это
занятие, точнее, затейливый вид
переплетающихся гибких стеблей
в д о х н о в и л Э р л а н д с о н а н а
экспериментысдеревьями.
И вправду: если могут гнуться и
сплетаться травянистые растения, то
почему бы не сделать такое с
деревьями? Идея показалась ему
довольно интересной, и на много лет
Аксель увлёкся экспериментами с
деревьями, стволамкоторых во время
роста с помощью специальных
приспособлений придавал самые
разныеформы.
НачалАксель с двух сикомор. Только
ему одному известным способом
свил он их стволы и продолжал себе
пахать землю дальше. Сикоморы
удачно срослись. Снова разделил он
стволы и снова завязал. Взялся за
другие 4 взрослые сикоморы,
з а с т а в и л 4 с т в о л а р а с т и
горизонтально навстречу друг другу,
и через много-много лет, когда
стволы встретились в центре, завязал
их в один ствол и заставил его расти
вверх. Так получилась скульптура
«Четырехножка».

СвоюпервуюарбоскульптуруАксель
создал в 1919 году. Очень долго
увлечение оставалось всенго лишь
хобби его семьи — до тех пор, пока
его жена и дочь в 1945 году не
отправились в путешествие, во время
которого поняли , что людей
настолько привлекает вид всяких
странностей, что они готовы отдавать
деньги, лишь бы только посмотреть
на них. Вернувшись домой, они
пришли к выводу, что их гнутые
деревья могли бы оказаться не менее
прибыльнымзрелищем.
Аксель моментально загорелся этой
идеей, купил небольшой участок
земли в Калифорнии и стал на него
пересаживать лучшие деревья из
своего сада – выращивать новые было
бы слишком долго — и уже в 1947
году открыл этот необычный сад для
обозрения. Название для него было
решено выбрать тоже нестандартное
– "Древесныйцирк" (Tree Circus).
Эрландсон посвятил арбоскульптуре
всю свою жизнь . Он создал
выдающиеся скульптуры из живых
деревьев. Когда же его спрашивали,
как у него вырастали такие шедевры,
он часто отвечал что-то типа: "Я их
простопопросилобэтом".
Но в 1963 году Эрландсон продал
Цирк и через год скончался. Зелёные
скульптуры были на столько
восхитительны, что они не могли
пропасть. Скоро у Цирка появились
новые владельцы — Ларри и Пегги
Томпсоны (Larry, Peggy Thompson).
Они решили, что место должно быть
таким же аттракционом, как и
прежде, и изменили его совсем

немного: дали ему новое название –
"Затерянный мир" (Lost World) — и
р а с с т а в и л и д и н о з а в р о в и з
стекловолокна, которые должны
были привлекать внимание к
удивительномупарку.
Сегодня из деревьев Акселя
Эрландсона в живых осталось только
25. 19 их них находятся в Парке
Г и л р о й . Р а з в л е к а т е л ь н ы х
аттракционов по всей стране много,
ноПаркГилройуникаленименно вот
этими древесными скульптурами.
Семья Бонфанте понимает всю
значимость деревьев. Поэтому по
пятницам они устраивают только
« д р е в е с н ы е » т е м а т и ч е с к и е
экскурсии . Новые владельцы
при л а г ают в с е у с илия д л я
правильного ухода за деревьями.
Парк у , к он ечно , д ал е ко до
Диснейленда по размаху, но по
уникальности живых экспонатов он
превосходитлюбойпарквмире.
Жаль только, что деревья, как и все
живое, умирают. Умирают стоя. И
нет уже старика Акселя,шептавшего
им что-то в ветви. И эта скульптура
«Дерево-корзинка», из сросшихся в
ажуре из 42 переплетений шести
сикомор нам никогда не расскажет, о
чем им шептал старый Аксель. А
пока Парк Гилмор растет и радует
взрослых и детей своими красавцами
– живыми скульптурами. Они –
лучший из памятников, которыймог
бы пожелать для себя Аксель
Эрландсон.

Оказавшись в парке, гдеживыедеревья перерастают друг в друга, завязываются в узлыи принимают самые неверо-
ятныеформы,ивправдуподумаешь,чтопопалв какой-то затерянныймир.Ноздесьнет ничегофантастического –
простотутпоработалихудожники,которыемогутсделатьсдеревьямивсё,чтоугодно.

Арбоскульптура - дома из живых деревьев!



19Наша Крын чкаi ПРАКТИКА

Сейчас один из самых известных
арборскульпторов – Ричард Римс
(Richard Reams). Главная идея,
которой руководствуется Ричард -
"Представь себе тот мир, в котором
хотел бы жить, и сделай его сам". Вот
т а к и п о л у ч а ю т с я с а м ы е
восхитительные арт-неожиданности
– вплоть до домов из растущих
деревьев.
Скульптуры из деревьев и сейчас
создаются, в основном, теми же
методами, которыми пользовался
ещё Аксель Эрландсон. Деревья
изгибают, обрезают, прививают,
объединяют по нескольку сразу при
посадкеилиспомощьюпрививки.
Чем-то арборскульптуры могут
напоминать бонсай – из-за тех же
методов, например, скручиванияили
обрезки. Древесные скульптуры не
имеют ничего общего с искусством
художественной стрижки садов, ведь
подстрижкаформирует тольколишь
листву. А скульптуры из деревьев –
это, прежде всего, изменение формы
ствола.
Арборскульптурные композиции
часто напоминают шпалерник –
посадки, которые в результате таких
же операций – сращивания ,
п р и г и б а н и я , о б р е з к и , —
превращаются в сплошную живую
древесную решётку, покрытую
листвой.
Самое интересное, что композиции
из деревьев не требуют никакого
хитроумного инвентаря, никаких
особых технологий. И почему
арборскульптурное направление в
искусстве и ландшафтном дизайне
не появилось ещё в древности – этот

вопростакиостаётсязагадкой...
Сейча с израильс кие уч еные
р а зр а б а ты в ают т е х н ол о г ию
строительства сейсмоустойчивых
экологичных домов, применяя при
этом арбоскульптуру – искусство
придания деревьям произвольной
формы.
О б ы ч н о с п е ц и а л и с т ы п о
арбоскульпторе для получения
определенных геометрических
фи гу р п е р епл е т ают с т во лы
нескольких деревьев. Амрам Эшель
(Amram Eshel) с коллегами из Тель-
Авивского университета реализуют
другой подход – они используют
природную пластичность корней
некоторых видоврастений.
Как пишет LiveScience, ученые
обнаружили, что некоторые виды
деревьев, способные расти в условиях
воздушного, аэропонного культиви-
рования,имеютпластичныекорни.
Им можно задавать практически
л ю б у ю ф о р м у , и с п о л ь з у я
специальные металлические рамки.
Питательные вещества при этом
разбрызгиваютсяв воздухе.

После придания необходимой
формы растение укореняют в земле.
Надземная часть корня, имеющая
з аданную форму , при этом
лигнифицируется, становится все
крупнее и прочнее. Через некоторое
время ее можно использовать в
качестве основы для строительства
экологическичистогодома.
Кроме экологичности, по оценке
исследов ат елей , такие дома
об ла д аю т б е с пр ец е д е н т н ой
устойчивостью к землетрясениям.

Первыйжилой дом, построенный по
н о в о й т е х н о л о г и и , у ч е н ы е
планируютпредставитьчерез 10лет.
Помимо д омо в , по д а нной
технологии можно "выращивать"
б е с ед ки , э леме н ты с а до в ой
архитектуры, детских игровых
площадокит.д.
"

from the writings of
Emmanuel Swedenborg, 1688-1772

They then represented their sanctuaries
before the spirits of our earth, who said that
they had seen nothing more magnificent;
and as I also saw them, I can therefore
describe them. They are constructed of trees,
not cut down, but growing in their native
soil. They said that on their earth there were
trees of wonderful growth and height.
These from their beginnings they arrange in
order, so that they serve for porticos and
walks, and by cutting and pruning the
branches when they are tender, they fit and
prepare them so that while they are growing
they may intertwine and unite to make the
base and floor of the sanctuary, and rise on
the sides for the walls, and bend above into
arches for the roof” -

http://arborsmith.com/

http://arborsmith.com/
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Афяра

Маліся ж, бабулька, да Бога
Каб я панам ніколі не быў:
Не жадаў бы ніколі чужога,
Сваё дзела як трэба рабіў.

Каб прад меншым я носу не драў,
А прад большым не корчыў спіны,
Каб грэх свой прад сабой я пазнаў,

У другіх каб не відзеў віны;

Чужых жон каб не вёў да граху,
А сваю каб як трэба любіў,
Каб мне дзеці былі у слуху,

Каб я бацькам для іх век дажыў.

Каб людзей прызнаваў за братоў,
А багацтва сваё меў за іх,

Каб за край быў умёрці гатоў,
Каб не прагнуў айчызны чужых.

Каб я Бога свайго не акпіў,
Каб не здрадзіў за грошы свой люд,

Каб свайго я дабра не прапіў
І нізашто не меў чужы труд.

Каб па двойчы мне грошы не браць
За праданы кусочак раллі,

Каб сваю мне зямельку араць
І умёрці на ёй хоць калі.

Францішак Багушэвіч.

Встречи единомышленников в Беларуси
Минск:

Могилёв:

Гомель:

Витебск:

Гродно:

Солигорск:

Брест:

Бобруйск:

Общие встречи проходят каждый
вторник в 19.00. ул.
Макаенка,д.8,актовыйзал.
Желающие поучаствовать могут зво-
нить

Общие встречи проходят два раза в
месяц, в первый и третий четверг.

клуб "ЗЕЛЕНЫЙ
ДОМ"приГородскомцентрекультуры
Желающие поучаствовать могут зво-
нить намоб. .

Общие встречи проходят раз в
месяц, каждый третий
понедельник .
Желающие поучаствовать могут зво-
нитьСергеюнамоб. 599-72-84.

Общие встречи проходят раз в месяц,
каждыйпоследнийчетверг.

Желающие поучаствовать могут зво-
нить Владимиру Николаевичу на
моб. 588-60-68.

Регулярных встреч пока нет, общие
встречи проходят по мере необходи-
мости. Желающие пообщаться могут
звонить Дмитрию на моб. 694-61-14 или
Дашенамоб. 770-96-73.

Общие встречи проходят два раза в
месяц.

Желающие поучаствовать могут зво-
нить намоб. +375 33 60-77-662

Желающие поучаствовать могут зво-
нитьДмитриюнамоб. 729-77-13.

Общие встречи проходят каждое вос-
кресенье, в14.00.

Желающие поучаствовать могут
звонить на моб. 748-17-49 (Оксана) или
638-74-27 (Алёна)

Общие встречи проходят каждое
последнеевоскресеньемесяца.

Желающие поучаствовать могут
звонитьнамоб. 652-39-74 (Андрей).

Место проведения:

потел. 589-48-40

Общие встречи проходят в последнее
воскресенье месяца, в 16:00, по адресу
проспектМира 9-13.
Желающие поучаствовать могут
звонить на м. 372-371-5 (Игорь), д.т. 46-
16-12 (Алексей).

Место проведения:
.

Георгию 734-80-63

два а
первый и

и

Местопроведения:ДКТ.

Татьяне

Регулярных встреч пока нет, общие
встречи проходят по мере необходи-
мости.

Барановичи:

Мозырь:
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